

8vo Panel Virtual: Retos bioéticos, médicos y científicos en la pandemia jueves, 14 de mayo de 2020



Jorge José Ferrer, PhD

Director

Escuela de Teología

Pontificia Universidad Católica de Puerto Rico

El Dr. Jorge Ferrer es un especialista en temas bioéticos. Obtuvo su grado de bachillerato con concentración en filosofía en la Universidad de Santo Thomas, Houston. Continuó sus estudios en la Pontificia Universidad Gregoriana, en Roma, donde obtuvo la licenciatura en teología. Completó una maestría en consejería pastoral, en *Loyola University*, en Baltimore, EUA. El Dr. Ferrer ostenta un grado doctoral en teología con especialidad en *ética teológica* en la Universidad Pontificia Comillas, Madrid. En Madrid, se especializó en bioética bajo la dirección de los eminentes bio-eticistas españoles Javier Gafo y Diego Gracia.

Como profesor ha impartido clases en varias instituciones como la Universidad Gregoriana de Roma, Universidad Pontificia Comillas y en la Universidad de Puerto Rico, donde alcanzó el rango académico de Catedrático por méritos extraordinarios. Durante el periodo del 2012 a 2018 dirigió el Instituto de Bioética Eugenio María de Hostos del Recinto de Ciencias Médicas de la Universidad de Puerto Rico. Ha sido profesor invitado en universidades internacionales en países tales como: Chile, España y los Estados Unidos. El Dr. Ferrer es miembro de la *American Society for Bioethics and the Humanities* (ASBH) y de la Asociación de Bioética Fundamental y Clínica de España. Por último, ha escrito libros como primer autor, co-editor y ha publicado varios artículos sobre los temas de su especialidad. Actualmente es el Director de la Escuela de Teología Pontificia Universidad Católica de Puerto Rico.